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um tempo de incerteza significativa para o esporte centenário das corridas a cavalo, que melhor
evento poderia haver cassinoly uma  reunião real na Ascot? Os números da multidão estão
diminuindo numa longa lista com ocasiões especiais; executivos seniores continuam avançando 
e as verificações muito temidas sobre os apostadores parecem iminentes. Há também quase
certamente novo governo no caminho! O Royal  Carry Accoret continua sendo vivo respirando
durante toda cassinoly vida
Esta é uma reunião com a alegre autoconfiança para encenar três  de seus oito eventos do Grupo
Um no cartão aberto desta terça-feira, que sempre atrai o segundo menor comparecimento da 
semana. Ele mantém um código baseado nos níveis vitorianos e permanece distante dos
negócios sujos das corridas por patrocínio  pelo menos cassinoly parte porque eles fizeram isso
desde então!
E, pelo menos por enquanto parece funcionar tão bem quanto nunca.  A participação na reunião
real do ano passado foi reduzida cassinoly 2024 mas apenas 2,7% atrás das fortes quedas
vistas  no Cheltenham de março e aintree da abril - o resultado sugere algo sobre Royal Ascot
significa não estar totalmente  imune à crise dos custos com vida – mais imunológico ainda para
além disso é muito maior!
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Erling Haaland responde a las críticas por su baja cantidad
de toques en el partido

El delantero  del Manchester City, Erling Haaland, dijo que nadie menciona cuántos toques ha
tenido en el partido si anota un gol,  y que incluso si anota nueve goles en un partido, su objetivo
seguiría siendo de 10.
 A pesar de marcar 52 goles la temporada pasada y liderar la tabla de goleadores de la Premier
League  con 25 este término, Haaland ha recibido críticas por tener una baja cantidad de toques
durante los partidos.

La  discusión sobre los toques de Haaland

Hablando en el podcast Men in Blazers, Haaland abordó esta discusión.  "Siempre ha habido esta
discusión sobre cuántas veces debería tocar el balón. Cuando anoto, nadie habla sobre esto,
pero cuando  no lo hago, la gente comienza a mencionar mis toques", dijo. "Esta es una parte de
mi vida, cómo la  gente hablará y no puedo controlar lo que la gente dice sobre mí".
"Sólo tengo  que enfocarme en lo que debo hacer en la cancha y mi trabajo no es ser como Rodri,
controlar el  juego, es estar en el área y terminar los ataques. Ese es mi enfoque y no me importa
lo que  la gente diga".
Haaland también habló sobre su rol en el equipo y cómo no  siempre es necesario tocar la pelota
para ser un jugador importante. "Obviamente estoy en desarrollo. Sigo siendo el mismo jugador, 
pero soy una mejor versión de mí mismo", dijo Haaland. "Estoy en el lugar perfecto porque
todavía soy joven y  tengo a Pep [Guardiola, elEntrenador] a cargo mio. Estoy haciendo bien y
disfrutándolo. Estoy feliz".
 Haaland dijo que admira mucho a Michael Jordan y que le gustaría ser él por un día. "Me
gustaría ser  Michael Jordan [jugador de baloncesto]", dijo. "Ser él sería interesante porque su
mentalidad es de otro nivel".
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